



RILIS

**KUNKER SPESIFIK KOMISI VIII DPR RI
KE EMBARKASI HAJI ACEH, PROVINSI ACEH
DALAM RANGKA PELEPASAN JEMAAH HAJI 1445 H/2024M
PERSIDANGAN V TAHUN SIDANG 2023 - 2024
TANGGAL 28-30 MEI 2024**

Dalam kunjungan kerja pelepasan jemaah haji kloter I embarkasi Aceh Wakil Ketua Komisi VIII DPR RI Marwan Dasopang mendorong asrama haji Aceh untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan kepada Jemaah haji.

A. Simpulan

Berdasarkan hasil kunjungan pemberangkatan jemaah haji di Embarkasi Aceh dapat disimpulkan beberapa hal pokok sebagai berikut:

Pertama, masih adanya kebutuhan perluasan Asrama Haji Aceh dengan membeli lahan yang tersedia di sekitar embarkasi, khususnya pemindahan area pemakaman yang ada di samping masjid.

Kedua, adanya kebutuhan renovasi embarkasi haji Banda Aceh agar sesuai dengan kondisi akomodasi bagi jemaah haji saat di Madinah dan Mekkah.

Ketiga, Selama berada di Asrama Haji, para jemaah akan mengikuti sejumlah kegiatan seperti pemeriksaan kesehatan, bimbingan manasik, kesehatan, keselamatan penerbangan, dan bimbingan dokumen.

Keempat, pelayanan jemaah haji terkait penentuan istitha'ah dari aspek kesehatan jemaah haji yang dilakukan di Kabupaten/Kota masih akan dicek kembali oleh Kantor Kesehatan Pelabuhan (KKP).

Kelima, menyiapkan pelayanan kepada jemaah haji yang lebih efektif dan singkat pada saat persiapan penyerahan dokumen yang berpotensi menimbulkan kelelahan bagi jemaah haji.

B. Rekomendasi

Berdasarkan hasil kunjungan pemberangkatan jemaah haji di Embarkasi Aceh dapat disampaikan beberapa hal pokok sebagai berikut:

Pertama, segera melakukan perencanaan dan pelaksanaan perluasan Asrama Haji Aceh dengan membeli lahan yang tersedia di sekitar embarkasi, khususnya pemindahan area pemakaman yang ada di samping masjid.

Kedua, segera melakukan renovasi embarkasi haji Banda Aceh agar sesuai dengan kondisi akomodasi bagi jemaah haji saat di Madinah dan Mekkah.

Ketiga, meningkatkan pelayanan pemeriksaan kesehatan, bimbingan manasik, kesehatan, keselamatan penerbangan, dan bimbingan dokumen.

Keempat, mencegah upaya yang dapat menimbulkan kelelahan bagi jemaah sehingga bisa menyebabkan menurunnya kesehatan para jemaah haji.

Aceh, 28 Mei 2024

Tim Kunker Komisi VIII DPR RI ke Kota Banda Aceh